



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2905</b>
Prix	<b>1 070 000 €</b>

# Cabrières d'Avignon

## Maison à vendre (84220)

A l'orée du village de Cabrières-d'Avignon, cette spacieuse propriété bénéficie d'un cadre naturel de qualité tout en étant située dans un secteur résidentiel. Les propriétaires ont eu à coeur de faire évoluer la maison d'origine par une profonde rénovation et son agrandissement en 2007, puis par une constante et méticuleuse maintenance du bâtiment dont le dernier volet s'est achevé en 2023. La vaste entrée dessert à droite des toilettes assortie d'un vestiaire. En face se trouve le salon/salle à manger de 40 m<sup>2</sup> inondé de lumière par de grandes baies vitrées ; puis la cuisine attenante avec son ...

*On the edge of the Luberon village of Cabrières-d'Avignon, this spacious property enjoys a rather remarkable natural setting. The property has been extended by the current owners, meticulously renovated and embellished by elegant and tasteful décor (the most recent renovation works were completed in 2023). The accommodation comprises, on the ground floor: large entrance hall with an adjoining loo and cloakroom; 40 m<sup>2</sup> sitting/dining room, flooded with light thanks to large French doors; kitchen with an adjoining utility room and larder, which could conceivably be combined to extend the ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

